

## Comenzaron las obras en el centro de equinoterapia

Escrito por Administrador

Martes, 13 de Noviembre de 2012 00:00

---

{besps}secretariageneral13112012|width=215|height=161{/besps}

Han comenzado a realizarse las obras donde funcionará el centro de equinoterapia en el centro tradicionalista Los Baguales. El mismo consiste en 4 stud de 4 metros por 3 metros en un total de 48 metros cuadrados más un sector que tiene baño, cocina, más un salón para usos múltiples.

La obra demoraría aproximadamente 5 meses en caso de que las condiciones climáticas lo permitan. Dicho trabajo está a cargo de la empresa local de Homero Salas (hijo) quien se mostró optimista ya que la obra cuenta con materiales de primera calidad.